
ACTA DE SESIÓN DE CONSEJO EXTRAORDINARIO
VIRTUAL DE LA FIMEES

Siendo las 10:15 a.m. del día 21 de abril del 2020 se inicia la primera  sesión de consejo  virtual de
la FIMMES con la siguiente asistencia:

Miembros de Consejo Asistencia
Gregorio Meza Marocho Asistió 

Olger Alejandrino Ortega Achata Asistió

Carlos Boris Sosa Maydana Asistió

Guido Humberto Cayo Cabrera Asistió

Edgar Holguin Holguin Asistió

Jesus Norman Beltran Castañon Asistió

Milder Zanabria Ortega Asistió

Luis Enrique Baca Wiesse Asistió

Marco Ramos Gonzales Asistió

Elvis Aliaga Payehuanca Asistió

Edwin Wilber Chambi Mamani Asistió

Estudiantes
Angel July Chura Asistió

Fiorela Mamani Tique Asistió

Nina Coila Fredy Carlos Asistió

Ronal Jose Caira Mamani Asistió

Walter Chavez Asistió

Invitados 
Director de estudios de Mecánica Eléctrica Greogorio Meza Morocho Asistió

Director de estudios de Electrónica Marco Antonio Quispe Barra Asistió

Director de estudios de Sistemas Elmer Coyla Idme Asistió

Director de departamento Mecánica Eléctrica Olger Ortega Asistió

Director de departamento Electrónica Midwar Valencia Vilca Asistió

Director de departamento Sistemas Edgar Holguin Holguin Asistió

 

INFORMES

El decano informa:



A) Documento  para  elaborar  y  hacer  cursos  oficio  Nº020  solicitando  apoyo  para  brindar
actualización en TIC en educación  RB para institución educativa 40439, se consulto a ingeniería de
Sistemas el ingeniero Ireno hizo llegar su plan de trabajo si alguien mas lo requiere puede hacer
llegar  plan  de  trabajo  para  esa  institución,  se  hará  llegar  el  documento  a  la  coordinación
responsabilidad social.
B) Informa emisión de resolución decanal de cursos de nivelación 2019-II
C) Informa emisión  de resolución decanal de cargos aprobados por consejo de facultad
D) Informa desestimación del año sabático del Ing. Angel Manuel Olazabal Guerra  
 

AGENDA

1. Aprobación de Grados y Títulos Profesionales

Los Grados y Títulos Profesionales se encuentran dentro de la facultad y no existe acceso, no sera
tratado en este consejo 

2.Aprobación  de  Licencias,  Ratificaciones  y
Reincorporaciones

2.1. Visto  solicitud  de  reincorporación  del  Ing.  Leonardo  Paye  Colquehuanca  a  la  Escuela
Profesional de Ingeniería Mecánica Eléctrica, el consejo aprueba la reincorporación. 
2.2. Visto solicitud de reincorporación del Ing. Ferdinan Pineda Anco a la Escuela Profesional de
Ingeniería Electrónica, el consejo aprueba la reincorporación.
2.3. Visto  solicitud  de  reincorporación  Ing.  Oliver  Amadeo  Vilca  a  la  Escuela  Profesional  de
Ingeniería de sistemas, el consejo aprueba la reincorporación. 
2.4. Visto solicitud de reincorporación Ing. Juan de Dios Larico Paco a la Escuela Profesional de
Ingeniería Electrónica, el ingeniero Renzo Illacutipa indica que el Ing. Juan de Dios Larico  Paco
sólo presento el acta de sustentación,  el consejo aprueba la reincorporación.  
 

3. Aprobación de Renovación de contrato docente

3.1.  Renovación  de  contrato  docente  de  Ingeniería  Mecánica
Eléctrica

Visto oficio Nº001-2020-DDA-EPIME-FIMEES-UNAP-P de propuesta de renovación de contrato
para el año Académico 2020 semestre I, 



El consejo aprueba renovación de contratos de Ingeniería Mecánica Eléctrica



3.2. Renovación de contrato docente de Ingeniería Electrónica

Visto oficio Nº020-2020-DDA-EPIE-FIMEES- UNA de propuesta de renovación de contratos de
E.P. Ingeniería Electrónica Semestre Acadeḿico 2020 -I.

El consejo aprueba renovación de contratos de Ingeniería Electrónica



3.3. Renovación de contrato docente de Ingeniería Sistemas

Visto oficio Nº001-2020-DDA-EPIS-FIMEES-UNAP de propuesta de docentes para contratos de la
EPIS 2020

El consejo aprueba renovación de contratos de Ingeniería de sistemas 
El ing. Boris Sosa indica  condicionada a la justificación correspondiente de parte del Decano y del
Director de departamento 



4. Aprobación de carga académica,  horarios

4.1.  Aprobación  de  carga  académica  Ingeniería  Mecánica
Eléctrica

El director de  departamento indica que la carga académica es un borrador a manera de informe,
debido a que no se enviaron los cursos a dictar, que aun no se debe aprobar la carga académica.

4.2. Aprobación de carga académica Ingeniería  Electrónica

El director de  departamento indica que la carga académica es un borrador, debido a que se están
matriculando los alumnos,  aun  no se debe aprobar la carga académica.

4.3. Aprobación de carga académica Ingeniería  Sistemas 

El director de  departamento indica que la carga académica fue consultada mediante una carta si el
curso era de una manera virtual o presencial, motivo por el cual aun no se ha presentado la carga
académica definitiva en Ingeniería de sistema

Se acuerda que para un próximo consejo la probación de la cargas académicas de las tres escuelas
profesionales.

Siendo las 13:10  del 21 de abril del 2020 se concluye la primera sesión de consejo
virtual de la FIMEES. 

Enlace a la grabación:

https://drive.google.com/file/d/1Jmi00DLnuW4VzUlwaCJC46dptyT76XmC/view?
usp=sharing
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